

MEDIENMITTEILUNG

Bern, 24. Juni 2022

Mit vereinten Kräften blickt der Dachverband Lungenliga Schweiz in die Zukunft

Die Lungenliga Schweiz ist föderalistisch strukturiert. Die Zentrale sowie die rechtlich selbständigen kantonalen Lungenligen und deren Beratungsstellen wirken zielorientiert und leistungswirksam zusammen. LUNGE ZÜRICH hat sich an der gestrigen Delegiertenversammlung vom 23. Juni 2022 dafür entschieden, per 1. Januar 2023 aus dem Dachverband Lungenliga Schweiz auszutreten.

Die kantonalen Lungenligen und deren Beratungsstellen bilden mit der Zentrale die Lungenliga Schweiz. Die Lungenliga Schweiz ist das Kompetenzzentrum in den Bereichen Lunge und Atemwege. Sie ist gestaltende Kraft für Gesundheitsförderung und Prävention, Behandlung, Beratung/Betreuung, Schulung und Selbsthilfe sowie Forschung. Als Dachorganisation der in diesen Bereichen tätigen Institutionen übernimmt die Lungenliga Schweiz eine Führungs- und Koordinationsrolle.

Gut vernetzt und mit grosser Kompetenz

Gemeinsam mit den 17 kantonalen Lungenligen sorgt die Lungenliga Schweiz mit einer ganzheitlichen Beratung und Betreuung für die Gesundheit von Lunge und Atemwege und engagiert sich aktiv in der Gesundheitspolitik. Dabei stellt sie den Menschen und seine Gesundheit in den Mittelpunkt ihres Handelns und sorgt für mehr Lebensqualität. Mit vereinten Kräften versteht sie ihre Patientinnen und Patienten, an denen sie nahe dran ist und die sie jederzeit engagiert und mit grosser Kompetenz unterstützt. So verhilft sie ihnen täglich zu mehr Luft fürs Leben – von Menschen für Menschen.

Die Lungenliga Schweiz bedauert den Austritt von LUNGE ZÜRICH per 1. Januar 2023. Gleichzeitig sieht sie sich in der gesamtschweizerisch starken Verwurzelung und der engen Zusammenarbeit mit den kantonalen Lungenligen gut gerüstet für die Zukunft, um sich für die Erhaltung der Gesundheit einzusetzen, Risiken zu mindern, Krankheiten früh zu erkennen sowie ganzheitlich für die Lebensqualität beraten und betreuen zu können.

Mehr Informationen:

Zahlen und Fakten zur Lungenliga

Die [Lungenliga](#) ist eine nicht-gewinnorientierte Gesundheitsorganisation mit über 700 Mitarbeitenden, die sich seit über 115 Jahren für Menschen mit Lungen- und Atemwegserkrankungen einsetzt. Sie berät und betreut über 100'000 Patientinnen und Patienten an 70 Standorten in der ganzen Schweiz sowie zuhause, damit diese möglichst beschwerdefrei und selbständig leben können. Die Lungenliga engagiert sich zudem in den Bereichen Gesundheitsförderung und Prävention, der Weiterbildung von Fachpersonen sowie der Forschungsförderung. Die Gesundheitsorganisation ist ZEWO-zertifiziert und besitzt das NPO-Label für Management Excellence.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Lungenliga Schweiz

Andrea Adam, Mediensprecherin

Tel. 031 378 20 53

a.adam@lung.ch